
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

４－１

県 民 連 合 １２番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 コロナ禍での人口減少対策について 知 事 地 域 振 興 課

ウィズコロナの状況が続く中、人口減少対策における移住

・定住の促進にどのように取り組んでいくのか、知事の考え

を尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染症に対応する医療従事者をどのように支援し 保健福祉部長 医療人材対策室

ていくのか尋ねたい。

２ ＰＣＲ検査の体制を一層充実させる必要があると思う 〃 薬 務 課

が、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、県民からの感染症に関するひぼう中傷の相談にど 〃 地 域 医 療 課

のように対応していくのか尋ねたい。

三 アウトソーシングの推進について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

新型コロナウイルス感染症対策に係る業務も含め、アウト

ソーシングの推進に更に取り組むべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立学校における感染症教育にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

五 コロナ禍での外国人住民支援について 生活環境部長 国 際 課

県は、コロナ禍における外国人住民への支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 障がい者就労施設への支援について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、障がい者就労施設における農福連携の促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

七 道路の整備と管理について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県は、予算が限られている中で、道路の整備と管理にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 国道３９９号の整備について 〃 道 路 整 備 課

県は、国道３９９号福島市飯坂町字銀杏地内から飯坂町湯

野地内間のバイパスの整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九 県警察における人材確保の取組について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

少子化の中での人材確保について、県警察の取組を尋ねた

い。

十 県立美術館の活用について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立美術館を活用した芸術・文化の振興

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 宇宙に関する教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における宇宙に関する教

育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十二 若年層の投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、若年層の投票率の向上に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


